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HOY LES DIGO, SEAN LOS SERES, CRÉETE, CRÉETE QUE ERES UN SER Y QUE TODOS SON, NADA
MÁS QUE NO SE CONOCEN, NO LO CREEN, PERO CRÉELO TÚ.

[20120729] Amados míos, benditos sean vosotros, que esta paz os irradie a cada uno de vosotros y
a esta Escuela, benditos míos. TENEMOS LA DICHA DE ESTAR JUNTOS, DE CONVIVIR JUNTOS Y ASÍ
YO DARTE LO QUE MÁS NECESITAS Y NECESITAN VOSOTROS, PARA PODER IMPLANTAR LA
NUEVA ERA ESPIRITUAL QUE DEBE REINAR EN ESTE MUNDO, EN ESTA TIERRA. Ya que en cada
tiempo vosotros, esta mi Amada y Bendita Humanidad, han hecho su régimen, han hecho sus formas
y todas plasmadas sobre este campo terrenal, materialmente, mis bien amados. Ha llegado la hora,
vosotros como seres que han sido siempre, seres que se han desconocido por toda la vida, hoy es
necesario que Yo venga y les hable del Espíritu, es necesario que Yo venga a vosotros y les siga
diciendo, les siga hablando que no tan solo de pan vive el hombre. Hoy a vosotros les digo, no es
de afuera hacia adentro que debes venir y hacer las cosas, sino es de adentro hacia afuera, desde
vosotros hacia el Mundo, donde estás ahí en esta Tierra.

Porque mis anhelos, mis deseos es que vosotros asumas tu verdadera responsiva, la verdad de tu
vida, que quede acentuada y asentada esta verdad que tú eres un SER, que toda la vida lo han sido,
que todas las cosas terrenales, materiales, han surgido desde el Espíritu, desde vosotros, porque todo
esto que ven tus ojos materiales, que sienten tus sentidos, escuchan, todo lo que ves plasmado sobre
este mundo Tierra, todo esto sale de vosotros seres, de nadie más, de nadie más, mis queridos míos.
Y ha quedado durante miles de años por vosotros y estás viviendo de la semilla sembrada que
siempre cosechan. Todos los resultados que vos tienen, son los efectos, son las siembras, son las
cosechas que vosotros habéis hecho sembrando la semilla. Pues hoy es el tiempo de una Nueva Era,
es el tiempo que vosotros cambien las cosas, sabiendo que vosotros son seres trascendentales, seres
evolutivos, seres de cambios.

Porque, les digo, mis bien amados, todo esto, todo lo que ven tus ojos, lo que escuchan tus oídos, lo
que sienten, todo esto acabará, vos les digo que acabará, quiero decir que cambiará como siempre
ha cambiado. Las cosas no han estado estáticas, no, han llevado su ritmo, su curso y todo esto
aparece porque vosotros has cambiado. Hasta hoy han cambiado, porque vosotros sabéis, tiempos
atrás, solamente de la instancia que has estado en este momento, en este mundo, en este tiempo así
se han formado. Todos los lugares han tomado formas, vuestro momento, vuestro estado, vuestra
vida no es la de hace tiempos, cómo ha cambiado, cómo has cambiado en el tiempo y el tiempo lo
sabe, mis bien amados. Nada más que han cambiado de bien a mal, el resultado lo tenéis en todo lo
que ha pasado, en todo lo que has visto, has oído, has sentido, has olido y muchas cosas. ¿Ves, mis
bien amados?

Así, hoy en este momento conscientemente deben darle paso a que vos queréis hacer, sí, hermanos
míos, y este es un tiempo, un tiempo hermoso donde vosotros llegaste, has llegado y estas llegando
a la comprensión total de ser un Espíritu, de ser el Espíritu que siempre has sido, solo que en
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diferentes tiempos, con diferentes formas de ser. Hoy abre tu conciencia, a eso vengo a abrírtela
para que os te quedes con la conciencia abierta y puedas sentirte, escucharte, hablarte a ti mismo que
eres el SER de todos los tiempos, solamente con diferentes formas como habéis querido vivir, así
estás exactamente, mis bien amados. Este momento, este instante que vosotros habéis escogido, que
lo habéis preparado para estar aquí, es tuyo. ¿Queréis saber de ti? Pues deja que tu conciencia, deja
que tu voluntad abra tus caminos y llegue hasta aquí, ante Mí, mis bien amados, HOY QUE ESTÁS
PUESTO, ESTE ES EL TIEMPO DONDE DEBÉIS DEMOSTRAR, DEBÉIS DEMOSTRARTE COMO EL SER DE
TODOS LOS TIEMPOS PARA QUE PODÁIS ENTRA AL TIEMPO HERMOSO, AL TIEMPO VERDADERO,
PODÁIS ENTRAR A ESE TIEMPO DONDE NO TODOS ESTARÁN. Pero vosotros que me escuchas
procura pues dejar todo en paz, cambiar todas las cosas de tu mente, de tu alma, procura bañarte en
esta Agua Cristalina y procura comer de este Pan sin levadura para que así podáis pasar a ese tiempo
hermoso que está por llegar y vos seas uno de ellos.

Porque, mis bien amados, no es que vendrán de otros planetas a vivir aquí y a dar muestra de una
vida, sino esto es de que vosotros en la tierra habiendo, habiéndote comprendido como el SER,
estando bien posicionado en ti, podrás demostrar otra vida diferente y hacer un Mundo, hacer de tu
Mundo Tierra, un Mundo verdadero de otra forma, donde el mal te obedecerá, donde los árboles
escucharán tu voz y donde quiera los pondrás, donde no habrá animales feroces, porque éstos vos
los manejarás y lo harás nuevo, donde nada de lo que ves en este tiempo verás en ese tiempo, nada
de lo que has hecho en éste harás allí, sino todo será una Vida, un Reino en este reino. Pero no
vendrán de otros planetas, sino sois vosotros mismos que te estás preparando, pues dejen, hagan,
dejen que esta preparación les inunde y les haga conscientes de una vida real, a una vida donde
estarás eternamente comprendido, conocido.

Porque hoy, en este tiempo, has vivido desgarrándote en la vida, inconscientemente has andado,
pero hoy vengo a decirte y a entregarte esta nueva modalidad a vuestro ser, a vosotros seres. Pero
de cierto les digo, que de esto debéis dar comienzo, debéis dar visiones a tus hermanos que ese
Reino ya está con vosotros y que son vosotros los que debéis y los que deben realizarlo desde hoy.
Y que esto se realiza a través de los cambios, del domino que le hagas a vuestra mente. Esto que les
hablo, que les estoy diciendo, llévalo muy claramente en tus sentidos, en tu alma y como SER, en tu
SER mismo, compréndete y entonces tendrás al mundo en tus pies.

He aquí, vosotros dejen que esta Luz les envuelva, déjense llevar por esta Visión Divina, MUESTREN
VUESTRA HUMILDAD, PORQUE LA HUMILDAD ES LA QUE OS CONDUCE HASTA MÍ, mis bien
amados, os te conduce hasta Mí, hasta donde estoy Yo, esperando vuestro momento que vosotros
puedas arrepentirte, puedas decir ya a toda vuestra alma y tu mente descontrolada y la puedas
controlar, porque hoy en este tiempo todavía es el tiempo donde reina la oposición en vuestra
mente, no es en el exterior, es en ti mismo. Porque reina el lado opositor, que el lado opositor es el
odio, la prepotencia, el desamor, la envidia, los celos, las enfermedades, toda clase de sufrimiento, la
pobreza, todo esto reina en tu tierra. Pero eso no ha nacido de la nada, sino eso eres vosotros
vuestro Dios de aquellos, eres vosotros el Dios de aquello, y como vosotros lo has enviado, vive.

Vosotros habéis hecho esos seres que están afuera de vosotros, y todo aquello se conforma como el
Satán que habéis escuchado vosotros por tantos tiempos, pero ese personaje eres vosotros el creador
de aquello, vosotros le das vida y lo adornas como vos queréis, pero VOSOTROS ERES EL AUTOR
PRINCIPAL DE TODO LO OPUESTO. Cuando vosotros te creas como el Dios, como el autor principal
de aquello, entonces buscarás darle fin, darle transformación a lo opuesto y serás y pondrás en la
Tierra la verdad y esto cambiará. Porque si bien ves que se está agotando y ves que no hay, ves que
vosotros sufres de todo, de pobrezas, de enfermedades; ves que el sol, ves que la luna, ves que las
aguas y ves todo enfermo, todo eso son resultado de lo que vosotros habéis hecho, lo que vosotros
habéis sembrado en esta tierra y por eso ves todo esto, mis bien amados. Esto es lo que vosotros
tienen el deber y es tu compromiso de poder darle otra dirección a esta Tierra, a todas las cosas que
están aquí contigo. ¿O todavía pedís a mi Padre, a Dios que os sea quien haga todas las cosas? Si eres
tú mismo quien lo habéis hecho y eres vosotros quien tendrás que cambiar este mundo. No creáis
como los demás que piensan que Dios es el castigador y os castigará y aniquilará a todo lo negativo
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que existe en esta tierra, no, mis bien amados. Eres tú quien habrás que aniquilar, eres tú quien
habrás que arrancar de raíz las cosas para que no vuelva a nacer la mala hierba, los malos árboles,
arbustos; eres tú quien habrá de transformar los caminos, para que aquellos caminos oscuros ya no
existan porque están cambiados.

Hermanos míos, pues hoy ya sabéis que Mí palabra -sin obras- no es salvación. No es porque
conozcas tanto de mi palabra, de lo que Yo hago, he hecho y puedo hacer, te salvará. Porque la
salvación tú la haces, porque eres el Poder, la Fuerza, eres la Luz, eres todo y vos en cuanto
dispongas, como ya has dispuesto el camino oscuro, cuando dispongas cambiarlo ha de cambiar y
entonces ha de surgir por ti la Vida Nueva, la vida que os deseas vivir. Porque VOSOTROS NO
ESTÁN DEFINIDOS EN ESTE TIEMPO, ESTÁ LA DUDA EN VOSOTROS PORQUE TODAVÍA TIENDES A
NO PENSAR, A NO CREER, A NO SER, A NO ESTAR CONSCIENTE DE DÓNDE DEBES ESTAR, vosotros
ves lo frio y lo caliente y no eres ni frio ni caliente, sino aplican la ley de la tibieza y eres tibio, que
lo tibio no es ni caliente ni frio, pero que están las dos cosas a tu lado. DEBEN DEFINIR VUESTRO
CAMINO, DEBES DEFINIRLO PARA QUE VOSOTROS PUEDAS SENTIRTE EL AMO DE TODAS LAS
COSAS.

Eres tú, eres tú, mis bien amados, eres tú el Dios pequeño que has hecho todo esto, eres tú quien te
has lanzado al experimento, a la experimentación de conocer tu poderío, pero te has perdido en
esta vida, en este tiempo, en todos los tiempos y entonces no sabes de dónde eres, a dónde vas, qué
son las cosas que ves, de dónde salen. Pero hoy vengo a darles la conciencia y a darle voluntad a tu
alma, deseos para que podáis trascender vuestros caminos, podáis conocerlo, y ser el autentico SER
en este tiempo. Este tiempo que para vosotros va siendo crucial, es el tiempo donde vosotros debes
mantenerte, debes llenarte con el conocimiento puro de que eres el SER y que lo has sido siempre, y
que tú eres el que has vivido en todas las fesetas de este mundo, solo tú tienes mil facetas en tu
mundo, en esta Tierra.

Vosotros son los que han ocasionado todas las cosas que han visto, han oído, y han sentido, eres
vosotros, mis bien amados, eres vosotros quien lo estás haciendo, no es aquel Dios a quien tanto le
asumes todas las cosas, a un Dios ajeno, a un Dios invisible, no, mis bien amados, para vosotros
tiene que ser el Padre visible, tú mismo ser responsable de vosotros, debes vosotros sentir que eres tú
mismo. ¿Y quién ha hecho las cosas por ti?, si vosotros habéis puesto la tentación por delante de ti,
pero eres vosotros. Vosotros habéis hecho a un Satanás afuera de ti, siendo vosotros los creadores,
vosotros han visto tantas cosas, pero no has visto de donde han salido, y esto es de ti, mis bien
amados. ¡Ay, mis bien amados! Toma tu conciencia, toma esta razón de ser, toma tu
responsabilidad, enfréntate a ti mismo, porque tienes miedo enfrentarte a ti mismo. ¿No Yo mismo
os dije y digo no habrá más jueces en tu vida que tú mismo? ¿No es así pues, mis bien amados?
Nadie les juzgará en su vida y todo aquél que a vosotros les juzgue, ese no es conmigo, porque
nadie tiene derecho a juzgar a nadie, sino vosotros tenéis el derecho de juzgarte a ti mismo y saber
que tú eres el autor de todas las cosas que ven tus ojos.

He aquí, es el tiempo, el momento de hacerte responsable de ti mismo. Está bien que el universo,
que el mundo, que aquí en tu tierra has puesto a un hombre para que te gobierne, pero eso mismo,
aun tú mismo los has puesto, y ellos han infringido y ellos tienen su ley para sí mismo y ellos han
nombrado, te han hecho insensato en la vida para que vosotros nunca te des cuenta que tú eres el
creador y que tú eres quien los has puesto a todos estos. Así habéis dejado vosotros a un Sacerdote,
habéis dejado a un Presidente, habéis dejado todas las cosas que ven tus ojos y que escuchan, vos las
habéis puesto, solamente que vosotros te han hecho perder la razón del existir. Pero Yo a eso vine,
en toda mi vida que he venido a ti, he venido a hacerte saber que tú mismo has puesto todo, que
solamente debes de tener la razón perfecta en ti para saber que tú mismo eres el autor, el Creador,
mis bien amados. A eso he venido en todos los tiempos, y a eso vine hace más de dos mil años, y a
eso y para eso estoy en estos momentos, para que vosotros abras vuestros ojos y vuestros ojos de
vuestra alma y te dirijas tú mismo y empieces a hacer las cosas, ya que a vosotros les han calcinado
en vuestra alma.
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Es tiempo de que vosotros conozcas de ti mismo, conozcas y reconozcas que todo nace de ti, que
todo lo has puesto vosotros mismos y que en toda la vida ha reinado por vosotros el lado contrario,
en toda la vida, porque vosotros los habéis puesto el más, vosotros los habéis puesto como el más y
vosotros te habéis puesto como el menos. Pero esto es un engaño de vosotros mismos, no hay más
afuera que tú, no existe el más afuera que tú, vosotros son los más en tus entornos, solamente es que
estás confuso en este tiempo. Pero en todos los tiempos he venido Yo a esclarecer vuestra alma,
vuestra conciencia, vuestra mente, en este tiempo lo hago para que vosotros se den cuenta que
vosotros eres quien cambias el rumbo, vosotros lo habéis mantenido así como lo ves, como lo
sientes, como lo escuchas en este mudo, pero que hoy lo estás y lo debes seguir cambiando en cada
momento. Pero nada de este mundo cambia, nada de las cosas que ven por fuera cambian sin ti, mis
bien amados, eres tú, tienen que nacer desde tu alma los cambios para que estos cambien, hermanos
bien amados, porque vosotros sufres los estragos de este mundo, pero son vuestras obras.

Cuantas veces os he dicho, el que siembra cosecha y vosotros eres un sembrador, pues también eres
el cosechador único de las siembras. Es así que lo han hecho todo y es así como hoy mismo puedes
cambiar el rumbo de este mundo, de tu mundo. Porque el que lleve, el que tome como realidad su
propio ser y sus cosas, podrá ver la destrucción de este mundo, las cosas que pasarán las podrá
observar y a él no lo tocará nada, mis bien amados. SI VOSOTROS TE HACES A MI LADO, TE UNES Y
VIVES CONMIGO, NADA DE LO QUE VEAS TE TOCARÁ, NADA DE LO QUE VEAS, NADA DE LO QUE
ESCUCHES, NADA DE LO QUE ESTÉ SUCEDIENDO LES TOCARÁ. No es necesario irse a otros mundos,
no, mis bien amados, no es necesario irse a otros mundos, si aquí mismo, aquí mismo si comprendes
esto, nada de lo que veas que pasa te pasará. Solamente entiéndete, reconócete como el SER
Autentico, como el SER Eterno, solamente restablece todas las cosas en tu mundo, solamente sé
diferente las cosas en tu mundo, y entonces todo esto será diferente, para vos así será si vosotros lo
tomas. Si no lo tomas así, entonces estarás, aun estás en ese mundo de destrucción que te tocarán las
cosas porque así es tu ley, tú que eres Dios mismo, es tu ley y vivirás todo cuanto así lo desees vivir,
vivirás el caos, vivirás todas las cosas que les sucedan de hoy en adelante en este Mundo, en esta
Tierra, porque vos mismo eres el ejecutor, el ejecutor de las cosas, así como todos vuestros
hermanos y todos los vivirán, mis bien amados.

HOY LES DIGO, SEAN LOS SERES, CRÉETE, CRÉETE QUE ERES UN SER Y QUE TODOS SON, NADA
MÁS QUE NO SE CONOCEN, NO LO CREEN, PERO CRÉELO TÚ. Y podrás ver las cosas que van a
pasar, que están y que van a seguir pasando en este mundo, podrás vivenciarlo como una película
en tu vida, porque muchas cosas se aproximan, muchas cosas están brotando, las estás haciendo
brotar en este mundo. Benditos sean todos mis oyentes míos, sigan pues, sigan pues allí limpiando
vuestra mente, limpiando vuestra alma, sigan pues transformando las cosas de mal a bien, para que
el bien siempre esté contigo, mis bien amados. Yo les bendigo en este tiempo y en esta hora, este es
el principio para vosotros, si así lo desean, es vuestro principio para que vosotros demuestres lo
nuevo en este Mundo. Nadie puede entrar, ni como el acento de una letra, a mi mundo, no porque
Yo lo establezca, sino porque vosotros eres quien lo estableces, porque la Ley Justa, la Ley Divina
que eres tú mismo lo conoces.

En verdad cambien, cambien, mis bien amados, porque les observo en vuestro mundo, Yo que jamás
me he ido, Yo que jamás he partido. , ¿Porqué donde es que Yo debo estar? ¿No es contigo, pues?
¿No es a tú lado, pues, que debo estar? ¿No es a ti a quien te he hablado siempre en cada tiempo?
¿No es a ti a quien he venido siempre, y que por vosotros estoy siempre? Mis bien amados, si sabes
que hace dos mil años y un poco más, estuve como Jesús, me convertí en Cristo y estoy contigo.
Pero antes de Jesús, muchos personajes en cada tiempo he sido, buscando la conquista de vosotros,
no de las tierras de este Mundo, sino las tierras de vosotros en tu ser, sino de cada forma que
vosotros habéis adquirido en cada ser, en cada vida, en cada tiempo. En cada tiempo he venido a
rescatarte y lo he hecho, mis bien amados, hasta este tiempo. Y se acabarán las cosas y vendrá una
vida nueva para muchos, pero seguiré con vosotros aun estando allí, estando allí en ese mundo
perdido estaré Yo contigo, porque esta es mi misión de traerles a una realidad presente en tu vida.
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Benditos sean, este es mi mensaje por esta mente, este es mi regalo en este día que Yo os les doy, y
como siempre Soy el Eterno de estos confines de esta tierra. Pues me voy de este instrumento, pero
en Espíritu y en Verdad estoy con vosotros siempre. La paz sea Yo en vosotros.

Para siempre y para siempre, pues, mis bien amados.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

************************************

Blasfemará todo aquel que altere la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro
de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que quite o ponga una sola palabra desacorde con Mi instrucción de
múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte
GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su
contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando,
como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados
todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que
les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.
Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta
enseñanza-recordatorio.


